

LE MRJC EN CONGRÈS NATIONAL À ZUDAUSQUES

ZUDAUSQUES. Le Mouvement rural de la jeunesse chrétienne (MRJC) œuvre pour l'animation des territoires ruraux. Dans le Pas-de-Calais, le mouvement est encadré par Éloïse Butin et Maeve Blarel avec un conseil d'administration de six personnes. Une cinquantaine de jeunes forment le mouvement.

Cette année, les deux jeunes femmes se sont proposées pour organiser la rencontre nationale. Pendant le congrès qui s'est déroulé sur quatre jours, cent jeunes et une cinquantaine de bénévoles sont venus des sections de France. Au programme, des temps de formations, des ateliers et la réécriture du projet éducatif. « *On part d'une feuille blanche et on écrit un nouveau projet pour sept ans* », explique Maeve Blarel.

Pour Éloïse Butin et Maeve Blarel, leur engagement repose sur l'animation issue de l'éducation populaire. Maeve Blarel explique aussi que la MRJC se questionne beaucoup sur la foi. « *On n'est pas d'accord avec tout ce que fait l'église... Notre envie est de faire bouger les choses, notamment avec la mise en place de l'église verte. On apporte une image jeune dans l'église, et elle est ouverte à nos propositions surtout dans notre diocèse.* »

